

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

com. En el premercado de esta mañana, el índice bursátil.

los futuros están planos, las materias primas están ligeramente más bajas..

Ahora, tenemos cifras de energía que saldrán a las 10:30 de esta mañana, y podrían.

Sin duda cambiará la dirección del sector energético el miércoles..

Ahora, el martes, el VIX continúa bajando por séptimo día..

Esto, por supuesto, es optimista para el mercado de valores en general..

Las cosas cambiarían el miércoles si el.

El VIX cerraría por encima de 18,55 dólares. Por lo que estamos viendo en el mercado previo.

esta mañana, ciertamente no esperamos que eso suceda..

En la presentación de hoy, la dividiremos en tres partes..

Comenzaremos echando un vistazo al mercado estadounidense seguido del mercado canadiense..

y luego cerraremos analizando los precios de las materias primas..

Probablemente el gráfico más importante que estamos viendo esta semana es el del S&P 500..

Ha subido a nuestro próximo precio objetivo..

y ayer alcanzó ese precio objetivo en 437,50 y llegó a 437,59..

Ahora, justo encima de eso está la cima de una brecha abierta que no pudo llenarse en octubre..

Entonces, por más que lo intentaron, subimos dos líneas en octubre y no pudimos llenar ese vacío..

Y en lo que va de noviembre, no hemos podido llenar ese vacío..

De modo que esa brecha es un área importante de resistencia..

El mercado podría golpearlo y revertirlo, y.

eso podría marcar la cima de este movimiento en particular..

Si somos capaces no sólo de llenar ese vacío sino también de cerrarlo, entonces la probabilidad.

de pasar a nuestro próximo precio objetivo en 456,31 aumenta dramáticamente..

Pero eso aún no ha sucedido..

Ahora bien, el martes fue un día muy variado para el.

Mercado estadounidense, donde la mayoría de los principales sectores del S&P en realidad estuvieron a la baja durante el día..

Vimos una fortaleza continua en el consumo.

discrecional, tecnología y consumo básico..

¿Qué no funcionó?.

Bueno, materiales y energía..

Descubriremos que eso es cierto en ambos lados de la frontera..

El consumo discrecional está subiendo..

Ayer casi alcanzó nuestro próximo precio..

objetivo de 162,50, llegamos hasta 162,41 antes de retroceder ligeramente..

Está el sector tecnológico avanzando..

El primer paso se ha completado..

Hemos alcanzado un máximo más alto..

El segundo paso, aún por determinar y ciertamente no nos preocupa eso en.

El miércoles, ¿cuál es el mínimo más alto?.

Y, por supuesto, repito, no vamos a abordar eso el miércoles..

Alcanzamos nuestro próximo precio objetivo..

Entonces, si tenía una orden para vender a 75, se ejecutó ayer..

Por supuesto, recomiendo realizar pedidos justo por debajo de esos precios objetivos..

Llegamos hasta \$ 175,29, por lo que ayer estaba cubierto..

Mencioné que vamos a seguir de cerca a Apple para ver si Apple.

romper el patrón de máximos y mínimos más bajos..

Pusimos un máximo ligeramente más alto..

ayer, y así se alcanzó la primera parte de la ecuación..

Pero, por supuesto, todavía tenemos que ver qué.

mínimo que alcanzaremos la próxima vez que el mercado baje..

Ahora bien, aquí hay un área de preocupación..

Es bueno ver que las acciones tecnológicas lideran el mercado al alza, pero sería mejor.

si el sector de los chips estuviera de acuerdo..

Como puedes ver, los profesionales no tienen ningún interés..

al tomar el control del sector de chips el martes..

NVIDIA todavía se mantiene bien..

Todavía no ha alcanzado un máximo más alto y.

Esperamos que la resistencia en el nivel 468,75 vuelva a aparecer..

Entonces lo que no funcionó bien, la energía.

y llevamos un tiempo preocupados por este sector..

Si nos remontamos a septiembre, situamos un máximo más bajo..

Luego, a principios de octubre, alcanzamos un mínimo más bajo..

Luego volvimos en octubre y alcanzamos un máximo ligeramente más bajo..

Ahora estamos marcando un nuevo mínimo para el sector energético..

Para el ETF XLE, estábamos intentando mantener.

soporte en 84,38, que se rompió ayer, por lo que nuestro próximo precio objetivo para este.

sector es 81,25. Slumberger fue ayer el gran perdedor en el sector energético..

Luego vimos a Chevron alcanzar un nuevo mínimo con este movimiento..

Por supuesto, Chevron es una acción del Dow 30..

Luego, mirando lo que no funcionó, bueno,.

Tanto el ETF Russell 2000 como el Russell Microcap retrocedieron..

Ambos han estado deprimidos durante los últimos días..

No estamos obteniendo el apoyo amplio que nos gustaría ver para un repunte..

Esto nos pone un poco a la defensiva, pensando que tal vez esto no.

duran mucho más, pero todavía no hay pruebas de ello..

Sólo un par de señales: el índice bursátil, el sector de los chips no participa y.

Las acciones de mediana y micro capitalización no participan..

Así que probablemente esa no sea una buena señal en el futuro..

Pasando ahora al mercado canadiense, hay un pequeño problema..

¿Qué está funcionando ahora?.

Bueno, las acciones de gran capitalización y el TSX60.

han tenido el mejor desempeño y las microcapitalizaciones de pequeña capitalización no están funcionando bien..

Queremos que participen..

Queremos un repunte amplio que nos lleve a fin de año..

Hasta ahora, no estamos viendo eso..

Ayer el TSX-60 retrocedió..

Está el propio TSX retrocediendo..

Luego, cuando nos fijamos en las acciones de mediana, pequeña y microcapitalización, no obtuvieron buenos resultados..

muy bien ayer, y eso es una preocupación en el futuro..

¿Qué funcionó?.

Bueno, similar a lo que funcionó en los EE. UU., fue la infotecnología y el consumo discrecional..

Los productos de consumo básico cayeron..

Todo lo demás cayó al día siguiente de esos dos sectores, y luego los materiales y.

Las acciones de energía fueron las mayores perdedoras del día..

Así que Infotech está alcanzando un nuevo récord..

Este gráfico se parece mucho a Shopify..

Lo verás en un segundo..

El gran ganador en el sector Infotech de TSX el martes fue BlackBerry..

Ha estado en señal de compra desde hace un par de días..

Hut8 fue el gran ganador ayer, con un aumento del 3,51 %..

Y luego está Shopify..

Y Shopify se parece mucho al propio índice Infotech..

El consumo discrecional subió ayer, pero son los productos básicos de consumo los que han subido.

el gran ganador durante la semana pasada, y ese sector cayó solo una cuarta parte.

un % en el día, pero parece que podría estar recargando estos niveles..

Entonces ¿qué no funcionó?.

Bueno, los materiales cayeron ayer..

Llevo un par de semanas con una señal de venta..

Las acciones de oro se desplomaron..

Están de vuelta con una señal de venta..

Una vez más, alcanzamos un máximo más bajo..

Tendremos que ver si alcanzamos un mínimo más bajo..

Luego, al observar las acciones de energía,.

finalmente se dio la vuelta después de estar en una señal de compra durante un par de días..

Ciertamente, no somos optimistas sobre el sector energético en los últimos dos años..

semanas con petróleo crudo y luego con gas natural, ambos de nuevo en señales celulares..

Tengo una pregunta ahora..

¿El canal FlyPaper volverá a contar con este apoyo?.

¿Estarán los inversores dispuestos a comprar la caída?.

¿O nos derrumbamos y finalmente abandonamos el fantasma del sector energético en 2023?.

Terminemos mirando los productos básicos..

precios y el petróleo crudo se desplomó ayer..

Estábamos intentando mantener el soporte en 81,25..

Eso no funcionó..

Entonces el 78,13 debería haber sido soporte..

Mire todo ese apoyo de agosto..

Eso no funcionó..

Esto parece bastante bajista..

75 y 71,88 son sin duda nuestros dos próximos objetivos a la baja..

Luego tenemos gas natural en su segundo día de señal celular..

Una vez más, el gas natural registra un máximo más bajo..

3,32 sería nuestro próximo objetivo a la baja..

Allí encontramos apoyo en septiembre..

En cuanto a los metales, todavía tenemos.

cobre en una señal de compra, lo que ciertamente no ayuda al sector minero en este momento..

El oro y la plata cayeron ayer..

Ambos han vuelto a tener señales de venta..

Hemos estado preocupados por ambos desde hace un tiempo..

Creo que es importante señalar que el mercado del oro y la plata de nuestros padres.

No es el mercado del oro y la plata de hoy..

Los inversores tienen muchas más opciones, incluidas todas las criptomonedas,.

que han estado funcionando muy bien durante las últimas semanas..

Si ha habido estrés global debido a.

lo que está sucediendo en Medio Oriente, hay otras opciones para que los inversores entren.

y salir con bastante rapidez además del mercado del oro y la plata..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

Todavía un poco preocupado por el mercado..

sin que participen el sector de chips, las empresas de mediana capitalización y las de pequeña capitalización..

Pero ciertamente no hay nada que hacer.

eso basado en esa información del miércoles por la mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el jueves por la mañana..